

doxs! empfiehlt: Die Aussicht genießen

doxs! news 2013/06

Neue Förderzusagen für doxs! schule 2013/2014 // „Wir zeigen es allen!“ geht in die zweite Runde // Kulturstrolche in Ratingen //

doxs!, das Festival für Kinder- und Jugenddokumentarfilm, präsentiert und vermittelt zeitgenössische europäische Filmkultur. Die vielfältige Programmauswahl setzt auf die ästhetische Intelligenz dokumentarischer Bilder und sucht die lebendige und kritische Auseinandersetzung über Film mit jungen Menschen. Für Partner in ganz Europa entwickelt doxs! kontinuierlich Filmreihen und unterstützt Kinos wie auch Schulen ganzjährig bei der Vermittlung von Dokumentarfilmen.

Neue Förderzusagen für doxs! schule 2013/2014 //

Das NRW-Landesprogramm „Kultur und Schule“ fördert vier medienpädagogische doxs!-Projekte im kommenden Schuljahr 2013/2014:

doxs! pokus: doxs! kinderjury

Im zweiten Jahr in Folge werden Schülerinnen und Schüler der Gemeinschafts-Grundschule Klosterstraße in Duisburg zu einer Filmjury ausgebildet. Nach einer Einführung in filmische Ausdrucksmittel und praktische Übungen diskutieren die Kinder verschiedene Dokumentarfilme, die im Festivalprogramm für Grundschulen präsentiert werden. Die Kinderjury bewertet und nominert ihre Favoriten und erlebt als Höhepunkt die Festivalatmosphäre auf der Duisburger Filmwoche.

doxs! heimathören

An der Gesamtschule Globus am Dellplatz in Duisburg haben die Schülerinnen und Schüler im kommenden Schuljahr erneut die Chance, ihre auditive Wahrnehmung zu erforschen und mit einer eigenen Audio-Erzählung Hörbilder kreativ zu gestalten. Inhaltlich sollen sich die Jugendlichen mit ihrer Heimatstadt Duisburg sowie ihren verschiedenen individuellen Kulturen auseinandersetzen. Gemeinsam mit einem Hörspielautoren entwickeln und vertonen die Teilnehmer kleine Geschichten, kombiniert mit dokumentarischen O-Tönen.

doxs! & tricks

Auch doxs! & tricks geht in die zweite Runde. Gemeinsam mit dem neuen Partner, der Gemeinschafts-Grundschule Kirchstraße in Duisburg, realisiert doxs! ein Projekt, das durch das praktische Erleben beim Erstellen eines dokumentarischen Trickfilms einen differenzierten Blick auf Medien ermöglicht. Die Kinder entwickeln einen eigenen Animationsfilm, der aus selbst gestalteten Bildern und Figuren, aber auch aus dokumentarischen Materialien wie Fotos bestehen kann.

doxs! ichbinhier!

In Kooperation mit dem Gymnasium Schloß Holte-Stukenbrock startet doxs! ein Fotoprojekt, das Jugendliche zur intensiven Auseinandersetzung mit medialen Bildern einlädt. Über das fotografische Dokumentieren ihrer Heimat wird die Wahrnehmung ihres persönlichen Umfelds herausgearbeitet und reflektiert. Die praktischen Arbeiten werden am Ende des Projekts in Form einer Ausstellung mit Buchvorstellung präsentiert.

Ergebnisse und Projektbeispiele bisheriger doxs! schule Projekte finden Sie [hier](#).

„Wir zeigen es allen!“ geht in die zweite Runde //

Unterstützt von der Stiftung der Sparkasse Duisburg „Unsere Kinder – unsere Zukunft“, kann doxs! die Medienarbeit an Förderschulen fortsetzen. Partner des im letzten Jahr erfolgreich gestarteten Projekts sind die Christian-Zeller-Schule und die Buchholzer Waldschule im Duisburger Süden. „Wir zeigen es allen“ will gezielt auf die Fähigkeiten und Bedürfnisse von Schülern mit Förderbedarf eingehen und ihnen Film als sinnliches Medium näher bringen. Neben den Projektwochen an den Schulen werden auch spezifische Vermittlungsangebote auf dem Festival stattfinden.

Einen Bericht zu dem in 2012 durchgeführten Pilotprojekt finden Sie [hier](#).

doxs! bei den „Kulturstrolchen“ in Ratingen //

Zum zweiten Mal kooperiert doxs! schule mit dem Amt für Kultur und Tourismus der Stadt Ratingen im Rahmen des Programms „Kulturstrolche“. Am 17. Juni und am 01. Juli 2013 vermittelt doxs! Grundschulern an der Heinrich-Schmitz-Schule Filmkultur und Medienkompetenz.

„Kulturstrolche“

17. Juni und 01. Juli 2013

Mehr zum Programm finden Sie [hier](#).

Mit besten Grüßen

Das doxs! Team

Schon auf unserer Seite?

doxs! dokumentarfilme für kinder und jugendliche

www.do-xs.de

Duisburger Filmwoche

www.duisburger-filmwoche.de

Wenn Sie in Zukunft auf Neuigkeiten aus Duisburg verzichten möchten, schicken Sie uns bitte eine Mail mit dem Betreff „Entfernen“. Bitte entschuldigen Sie, sollten Sie diese Mail aus mehreren Verteilern erhalten.